



Bürgermeister- Brief



Gemeinde Kleinzell i.M.

Folge Nr. **18/2010** – An einen Haushalt
Verlagspostamt 4115 Kleinzell i.M.
zugestellt durch Post.at
Amtliche Mitteilung

Zell la vie öffnet wieder 24 Adventfenster

Wie Sie bereits festgestellt haben, gestaltet Zell la vie auch heuer wieder 24 Adventfenster im Ortszentrum von Kleinzell. Dazu bitten die KünstlerInnen wieder alle Hausleute der jeweiligen Fenster um Einlass für ihre Werke. Wie in den vorangegangenen fünf Jahren wird es auch heuer wieder ein Erlebnis, wenn sich Kinder und Erwachsene die Nasen an den Fensterscheiben platt drücken und die Werke betrachten, freuen sich die KünstlerInnen jetzt schon auf jedes einzelne Adventfenster. Am 24. Dezember gibt es wieder eine besondere Überraschung, mehr wird nicht verraten. Mit dieser spannenden Vorfreude wünscht Zell la vie allen KleinzellerInnen eine wunderschöne Adventzeit.

Aus dem Inhalt

- Zell la vie öffnet wieder 24 Adventfenster
- Christbaumverkauf
- Christbaum für den Ortsplatz
- Nachlese Julia Onken und Mathias Jung
- Vortrag Julia Neubauer
- Weihnachtstauchen
- Betriebsanlagen Beratungstage
- Termine Familienchor 2011
- Schneeräumhilfe gesucht
- Kinderschikurs am Hochficht
- Granitmarathon-Europameisterschaft
- Eltern-Kind-Turnen
- Ergebnis Blutspendeaktion

Christbaumverkauf

Herr Hackl Johann, Apfelsbach 4, Tel. 5378
verkauft Christbäume!!!



Impressum:
Informationsblatt des Gemeindeamtes für die Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde Kleinzell i.M.
Medieninhaber und Verleger:
Gemeinde Kleinzell i.M., Eigenvervielfältigung
F.d.l.v. Bürgermeister Franz Hofer, AL Gruber

Christbaum für den Ortsplatz



Ein besonders schöner Christbaum schmückt auch heuer wieder unseren Ortsplatz. Er wurde gespendet von Dr. Franz und Renate Breitenfellner, Am Edhügel 37. Wir bedanken uns dafür ganz besonders. Herzlichen Dank auch an die Fa. Neudorfer die zur Aufstellung des Christbaumes den LKW-Kran kostenlos zur Verfügung gestellt hat.

Onken und Jung trotzten Schneegestöber

Die Schweizer Bestsellerautorin Julia Onken und der deutsche Erfolgstherapeut Mathias Jung kamen nach über zehnstündiger Anreise rechtzeitig nach Kleinzell. Nicht nur die beiden trotzten dem massiven Wintereinbruch, auch über 300 Besucher weit über den Bezirk Rohrbach hinaus scheuten trotz Verkehrs-Chaos den Weg nicht zum vielsagenden Vortragsthema „Liebes-Pingpong“ – das Beziehungsspiel zwischen Mann und Frau. Onken und Jung ließen in ihrem Dialog kein Thema offen, das für ein erfülltes Zusammenleben von Mann und Frau von Bedeutung wäre. In einem über zwei Stunden emotionalen Eintauchen in die Gefühlswelt des jeweils anderen hielten beide den Besuchern den persönlichen Spiegel vor, sprachen von Risiken und Chancen und hatten Lösungen zur Bewältigung von Herausforderungen im gemeinsamen Zusammenleben parat. Im zweiten Teil der Veranstaltung stellten sich die Top-Referenten den herausfordernden Fragen von Welt-der-Frau-Chefredakteurin Christine Haiden. Organisa-

torin Roswitha Öhler: „Der Weg nach Kleinzell hat sich für die vielen Besucher mehr als gelohnt. Die Referenten verstanden es treffend, in die Welt des jeweils anderen einzutauchen und so das Gemeinsame zu stärken“.



vl. Bürgermeister Franz Hofer, die Referenten Matthias Jung und Julia Onken, Fragestellerin Christine Haiden und Organisatorin Roswitha Öhler.

Vortrag Julia Neubauer

Auf Einladung der Bücherei Kleinzell hält Julia Neubauer am **Sonntag, 19. Dezember 2010, Beginn: 15.00 Uhr** einen Vortrag über Straßenkinder in Indien. Der „Indienchor“ aus Rohrbach unterstützt die Benefizveranstaltung kostenlos. Das Büchereiteam freut sich über viele Besucher und stellt die freiwilligen Spenden ausschließlich dem Projekt Ashraya Initiative for Children zur Verfügung. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte beiliegender Einladung.

Weihnachtstauchen

Am **Sonntag 19. Dezember** veranstaltet die Divegroup Austria als Abschluss dieses erfolgreichen und unfallfreien Jahres das mittlerweile traditionelle Weihnachtstauchen mit Christbaumversenken in der Resilacke. Beginn ist 15.00 Uhr. Nähere Informationen finden Sie in beiliegender Einladung.

Betriebsanlagen-Beratungstage

Die Bezirkshauptmannschaft Rohrbach veranstaltet jeweils an Freitagen in der Zeit von 8:15 bis 12:00 Uhr sogenannte „Betriebsanlagen-



Beratungstage“.

Dieses für angehende Unternehmer gebotene Service soll dazu dienen, im Zusammenhang mit der Errichtung, Änderung und dem Betrieb von gewerblichen Anlagen auftretende Fragen und Probleme zu klären und eine entsprechende Beratung durchzuführen. Dazu stehen ein Behördenvertreter, der gewerbetechnische Amtssachverständige und ein Vertreter des Arbeitsinspektorates Linz zur Verfügung.

Im ersten Quartal 2011 werden an nachfolgenden Tagen Beratungstage stattfinden.

Jänner:	14.01.2011	28.01.2011
Februar:	11.02.2011	18.02.2011
März:	18.03.2011	-

Um einen reibungslosen Ablauf der Beratungstage zu gewährleisten und längere Wartezeiten zu vermeiden ist jeweils eine telefonische Terminvereinbarung notwendig (Tel. 07289/8851-411 od. 405).

Familienor

Die Leitung des Familienchors gibt beiliegend die Termine für 2011 bekannt.



Schneeräumhilfe gesucht

Dr. Franz Breitenfellner, Am Edhügel 37, sucht eine Schneeräumhilfe für Garagenzufahrt und Hauszugang. Bei Interesse bitte unter Tel. Nr. 0664/73541924 Kontakt aufnehmen. Bezahlung nach Vereinbarung.

Kinderskikurs am Hochficht

Die Sektion Wintersport veranstaltet auch heuer wieder einen Kinderskikurs am Hochficht.

Termin: 26. – 28.12.2010

Preis: € 99,-- mit Skikarte

€ 54,-- ohne Skikarte

Anfänger können wahlweise einen oder zwei Tage mitfahren (Preis € 33,-- / Tag). Näheres entnehmen Sie bitte beiliegender Ausschreibung.



Granitmarathon- Europameisterschaft Pfungstsonntag 12. Juni 2011

Bereits voll in der Vorbereitung zur Europameisterschaft stecken die Organisatoren des Granitmarathons.



Nach langen Verhandlungen hat sich die Postbus GmbH Oberösterreich entschlossen als Sponsor bei der Mountainbike Europameisterschaft dabei zu sein. Auf der Rück- und Einstiegsseite bei 70 Linienbusse in ganz Oberösterreich wird die MTB Europameisterschaft in Kleinzell beworben. Außerdem wird es am Renntag eine eigene Buslinie geben, die die Zuschauerpunkte im 30-Minutentakt anfahren wird. Es können somit Zuschauer, Betreuer usw. das Rennen entlang der Strecke besichtigen und die Athleten entsprechend unterstützen.

Das OK Team bestehend aus Norbert Ilk, Klaus Falkinger, Josef Plöderl, Johannes Falkinger, Johann Luger, Franz Maringer, Harald Deisinger und Markus Baumann wünscht allen schöne Weihnachten und ein gesundes erfolgreiches Jahr 2011 und bittet schon jetzt um die Mithilfe am Pflingstwochenende bei der Mountainbike Europameisterschaft in Kleinzell.

Eltern-Kind-Turnen

Im Anhang finden Sie eine Einladung zum **Eltern-Kind-Turnen**.

Beginn: Montag 10.1.2011.

Anmeldung bis spätestens 31.12.2010 bei Christa Kroiß (Tel. 86617).



Blutspendeaktion

Die Blutzentrale des Österreichischen Roten Kreuzes gibt bekannt, dass sich an der Blutspendeaktion in Kleinzell am 9. und 10.12.2010 84 Personen beteiligt haben. Wir bedanken uns bei all jenen, die durch ihre Blutspende einen wesentlichen Beitrag zur Blutversorgung kranker Menschen geleistet haben.



*liebenswertes
Kleinzell*

